

静岡縣に於ける道路愛護運動

(四)

左右田友三郎

個人の部

沼津市川廓町九七三

山村銀藏

明治十八年二月七日生

右は資性温厚にして篤實常に社會奉仕の念厚く社會の信望あり
偶々居宅附近地に架設せる府縣道土肥沼津線御成橋完成するや、

同橋は觀光都市沼津的一大偉觀として一般市民は固より、觀光客
の等しく讚嘆する所なるも、同路線筋は車馬の交通頻繁なると橋

道路工夫の部

板垣專吉

面廣きため馬糞塵芥等散亂し、折角の美觀を損するのみならず、
橋面維持上にも支障を生ずる虞れあるを痛感し、爾來滿五ヶ年間
橋長一三〇・五米、幅員一四・九米の同橋面を片側づつ、朝は午前
四時頃より夜は午後十一時頃交通の疎なる刻限を機とし、黙々と
して清掃に努め來りたるものなり。昭和十三年七月の大災害によ
り市内東西を結ぶ黒瀬、三園、永代の三橋流失するや以來市内唯

一の交通路となりたるため、同橋の路線筋は頗るに車馬の輶轄頻繁
を極むるに至り橋面の汚損甚敷に専心に精進し、然共之等の作業
は常に人跡絶えたる曉朝夜半に行はるゝを以て、餘り世人に認め
られざるも、次第に其の徳を讃へられし筆近時貴賓の通御あらせ
らるゝも縣に於ては同橋の修理清掃の要なきに到れり、之全く奇
篤の行爲これを他の龜鑑とするに足る。

つ山間部に屬する坂路を擁し修理作業上特殊の工作を要するも、多年の経験より得たる技能を發揮し、常に整然と修理し一般交通業者の感激の的たり、嘗て土木部長の推賞を受くる等品行亦方正衆の範とするに足る。

土屋孝一

大正十年四月八日拜命以來道路保護の念厚く、殆ど無休の精勵を以て終始し、現伊豆中央部静岡下田線延長五、五三八米を擔當し

殊に天城山麓湯ヶ島温泉郷を中心とする地域にして觀光旅客、物資輸送の輻輳と共に近時御料林材の搬出極めて著數激増し、交通頻繁にして維持上容易ならざるに、多年の経験による技倅を發揮し専念に維持保全に務め、特に法面及側溝を整備し常に良好なる状態に維持する等其の業績又他の道徳を容さず、性亦從順にして昭和十五年九月土木部長より推賞せらるゝ等衆の範とす。

勝亦美之作

大正十年二月五日拜命以來岳麓國道特二號外一線、延長一〇、八〇〇米の長區域を擔當し勤續二十年間皆勤の記録を有し、精勵以て克く維持愛護に専念し、就中擔當區域は高原地に屬し降雪に悩まされ、而も火山灰地質にして保全容易ならず、殊に全線に亘り軍用道路なるを以て超荷重を有する戰車、砲車等の交通頻繁を極め路面の損傷程度は他に比類なきも、之等通行に常に支障なきを期し保全に全力を傾注し其の業績顯著なり、殊に昭和十四年秋近

衛師團天寶演習の際其地當區域は行幸道路となるや、前後三ヶ月間は曉朝より夜に至る迄誠心誠意修理に全力を傾注し應援工夫、地元清掃奉仕團體をして克く指導に當り、專心保全に力を致し實績昂揚に努め嘗て土木部長の推賞を受くる等眞に同輩の模範とする所なり。

新井彦平

昭和四年十二月五日拜命以來十四年忠實以て無缺勤の記錄を有し、府縣道土肥沼津線外一線四、三〇九米を擔當し其の地域の大部は海岸に沿ひ路側の一方は屹立せる岩盤地帶にして、風雨の際は岩石の崩落頻々と起り一時的交通杜絶すること等ありしも責任感を以て常に勤務外と雖全線に及び現況を巡視し、事故防止に専念する等不斷的努力により交通上寄與する所歎からず、其の功績顯著にして曩に土木部長より推賞を受ける等實績選奨するに足る。

深津藤太郎

大正九年六月拜命以來茲に二十年間克く業務に精勵し、現に國道一號興津町、清水市間延長六、六八八米、並興津停車場線一一六米を受持區域とし、常に交通頻繁たる街頭に一時も怠ることなく研究的態度を以て多年の経験による獨特なる技倅を發揮し、路面の整形、橋梁の保持、障害物の整理、排水工作等專心作業に終始し優良なる道路狀態を保持し其の成績顯著なるものあり、殊に公共物の愛護心に富み、作業用具の破損は同輩のものに至る迄時間

外自宅に於て自ら修理し、作業上支障なきを期する等常に物資愛護に精進し、昭和十五年九月土木部長の推賞を受くる等眞に衆の範とするに足る。

梅澤善次郎

下島長七

大正元年十月五日拜命勤續茲に二十五年精勵格勤、以て今日に至り未だ嘗て缺勤なく孜々として職域に奉し、現に國道一號延長二、七〇八米を負任し多年の經驗と近代の交通情勢に順應し、而も受持區域の道路は路面の高低甚敷維持方法容易ならざるも、克く作業能率の向上に錦磨し、常に研究に專意し排水工作に細心なる留意を以てし從來の大埋式作業を廢し、掘起し工作に重きを置き努めて弧形に依る路面高の上昇を計り、常に優良なる維持状態を保持し其の業績極めて顯著なるものあり、既に昭和十五年九月土木部長の推賞を受け、翌十六年三月靜岡縣交通安全協會會長より感謝狀を受くる等性亦溫厚篤實にして他の範とするものなり。

成川三代藏

大正八年七月十二日拜命誠實を信條とし、以來茲に二十四年皆勤の記錄を有し一意專心道路工夫として終始し、現に擔任せる區域は南遠地方に位せる府縣道御前崎堀之内線外三線、此延長七、一三米にして、偶々平坦部と山間部とに跨るを以て道路の維持修理方法等多岐に及ぶも常に克く細心の注意を拂ふと共に、多年の経験より得たる獨特の技倅を發揮し、路面側溝法面の修理に努め常時優秀なる道路を維持する等、殊に區域内に土壤の變質せる箇所あり、地下水の湧出する所隨所に在り、之れが排除工作に尠からざる心血を注ぎ其の效大なるものあり、亦地方人との接觸極めて圓滑にして道路愛護思想の普及に努め、或は受持區間路側の湧水を利用し、水槽を設け一般交通者の用に供する等實績顯著なるものあり、尙嘗ては土木部長の推賞及靜岡縣交通安全協會會長より同會十周年記念の際表彰を受ける等眞に推賞するに足る。

鳥居平助

大正九年六月十九日拜命以來二十二年間終始一貫實直に勤務し現に府縣道靜岡川崎線外二線延長八、〇四三米の長區間を擔當し、而も附近地一帶平坦地に屬し殊の外路面低きため、排水施設に容易ならざる工作をする等亦専ら横断勾配の形成に力を致し、近時著敷道路の狀態を一新するに到り常に保全の完きを期し、其の實績顯著なり。而して衆の信望厚く亦一般民衆に對し道路愛護の

普及に効むる等眞範的人材なり、嘗ては本縣道路工夫拜命以前町村に於ける道路工夫として勤務中、成績優秀なる廉を以て郡長より推賞を受けたる事實ある等眞に一般の儀表とするに足る。

大正十三年一月二十日拜命思想堅實精勵格勤以て終始一貫其の職に奉じ、現に府縣道鹽浜中泉線外二線延長六、七八四米を擔任せり、同區間は中遠南部樞要地域に在り交通極めて頻繁なると海岸

地帶に面し土質軟弱にして路面の維持困難なるにも拘らず、克く之れに對應し修理作業に専念し、且つ資材の節約を計りつゝ多年の経験より得たる獨特の技術を發揮し、常時整然たる状態を保持し、尙出水等の際は地區一帯路面の冠水甚敷ため其の災害を蒙ること甚大なるも迅速なる行動を以て應急修理に努め、交通上支障なからしむる等極めて責任感深く、爾來茲に十九年不平不満もなく嘗へ同僚に貽著の勵行を強調し、戰時下職域の奉公に完からんことを念慮し孜々として努め、嘗ては土木部長の推賞並靜岡縣交通安全協會長より表彰を受くる等其の實績顯著にして眞に讃とするに足る。

松 本 五 郎 作

大正九年七月二十八日拜命元來性素朴にして誠私奉公、以て茲に二十三年道路維持修理に不斷の努力を致し今日に至れり、現に作業受持區域は府縣道二俣水窪線延長七六〇〇米の長區間に及ぶ山間部道路にして作業上特殊の工作を要するも、多年鍛錬せる技術を發揮し常に崩土、岩石の崩落防止に専念し路側の整備に努め近時其の跡を斷つに到れる等其の業績顯著にして、譽に土木部長の推賞を受くるあり眞に選奨するに足る。

宮 本 由 太 郎

大正九年七月二十八日拜命勤續茲に二十三年の久しきに亘り十年一日の如く孜々として怠らず精勵恪勤以て今日に及び、其の擔

當せる作業區域府縣道村崎濱松線外一線、延長六、四〇〇米西遠方に於ける樞要地域に屬し、近時亦軍部方面の超荷重の車輛輜輶し、頓に交通量の激増と共に道路の損傷程度甚敷にも拘らず克く補修資材を節し専心其の職場を保守し、常に路型に細心の注意を以てし、殊に橋梁等工作物の保全に格段の意を注ぎ、出水に際りては災害を未然に防止することを得たる事例ある等交通の保持を期し其の功績顯著なるものあり、譽には土木部長の推賞を受くる等眞に推奨するに足る。

